
審査会委員評価  

〇事業の良いと思われる点  

・自由度の高い競技であるため、いろいろな展開が期待できる。  

・少人数でも活動を続けたことは良かった。  

・独自性があって面白い。  

・老若男女問わず参加できるのは良い。  

 

〇事業についてのアドバイス、期待する点  

・子どもに楽しんでもらうために、新しいルールを作ってほしい。 

・指導者の確保に努めてほしい。  

・子どもたちへの普及を頑張ってほしい。  

・市民を巻き込んだ大会についても検討してほしい。  


